

9 de noviembre de 1993

El Arzobispado negocia la venta del Seminario Mayor

Burgos.— El Arzobispado de Burgos ha confirmado que mantiene negociaciones para la venta del edificio del Seminario Mayor de San Jerónimo ante la situación económica de la diócesis que el año pasado arrojó un déficit de 187 millones de pesetas. El Seminario Mayor ubicado en las faldas del Castillo fue inaugurado en 1961. De cinco plantas, incluida la baja, tiene 180 metros de fachada y ocupa un solar de 19.000 metros cuadrados. Desde hace años se viene produciendo un notable descenso de vocaciones que ha

supuesto la infrutilización de unas instalaciones que el Arzobispado pretende unificar en el Seminario Menor. Incluso entre 1990 y 1991 el Arzobispado cedió un ala de 2.500 metros cuadrados al Ministerio de Justicia, por lo que estuvo pagando un millón y medio de pesetas mensuales, para el traslado provisional al Seminario de las dependencias del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León y otros juzgados mientras durasen las obras de reforma del Palacio de Justicia de la Isla. Finalmente no se llevó a cabo



dicho traslado. El Arzobispado pretende que el edificio pueda convertirse en colegio mayor de

El Arzobispado pone en venta el Seminario Mayor para reducir su déficit económico

la futura Universidad de Burgos aunque también mantiene contactos con una empresa interesada en reconvertir el inmueble en residencia de mayores.